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~Tre consiglieri assenti della_maggioranza e l'uscita della minoranza

Il consiglio salta di nuovo

interessato i rifiuti prodotti dalle
attività economiche della zona in
dustriale del capoluogo e di Ospe
dalicchio. Questa indagine cono
scitiva ha rivelato quanti e quali
rifiuti si producono in ogni attività
artigianale e industriale. In base
ai risultati fomiti è possibile avvia
re piani di riciclaggio "su misura"
che intercetteranno così grandi
masse di rifiuti esattamente lad
dove vengono prodotti. Tra l'altro
questa raccolta interna eviterebbe
il conferimento improprio di tali
materiali nei cassonetti generici.
L'obiettivo finale è quello di rag
giungere percentuali di riciclaggio
sempre maggiori. Si intende atti
vare un progetto simile anche per
le attività commerciali. Attual
mente il Comune di Bastia Umbra
vanta una percentuale di riciclag
gio dei rifiuti di due punti superio
re alla media regionale.

Roldano Boccali
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Nobilissima Parte de' Sopra l
sceglie i consiglieri cooptati l
ASSISI - Anche la Nobilissima Parte de' Sopra ha scelto l
i consiglieri cooptati, ossia quei consiglieri scelti ad
integrazione dei membri eletti con le recenti votazioni,
che andranno a completare l'organico del consiglio di
Parte, composto da
30 elementi.
Si tratta di Antonel
lo Campodifiori,
Paola Mercurelli,
Luca Potalivo, Paolo
Simonelli, Tiziana
Bartolucci, Chiara
Lucia Antonelli. I
consiglieri cooptati
sono una novità in
trodotta dal Nuovo
statuto del Calendi
maggio firmato
quest'anno, che ha
stabilito anche la
nomina del primo cittadino di Assisi a presidente
onorario della festa.
Il sindaco può anche eleggere un magistrato-presiden
te, che diventerà a tutti gli effetti il nuovo presidente
del Calendimaggio.

Lorenzo Capezzali

breve diretti, entro due-tre anni, a favorire la viabili
tà. Si pensa alla realizzazione di Rotonde, di sistemi
semaforici e quelli per il controllo automatico del
traffico ( 5 sono in programma) in aggiunta ai par
cheggi nel centro storico in atto quali i lavori di
Mojano, di San pietro dove stanno partendo le prime
ruspe. Nel 2008, si procederà anche con Porta Nuova
per un totale di circa 800 posti macchina; a questo si
aggiungono gli interventi per ottimizzare le aree di
sosta a S. Maria degli Angeli, la viabilità-sottopassi
(Anas-Rfi-Comune). Per i cantieri aperti la stima di
spesa va oltre i 30 milioni di euro. "Queste opere 
ricorda il sindaco di Assisi Claudio Ricci - in linea con
il grande lavoro fatto dal già Sindaco Giorgio Bartoli
ni, potranno, entro due-tre anni, risolvere in modo
definitivo, dopo trenta anni di attesa, il problema
della viabilità e dei parcheggi ad Assisi-S. Maria degli
Angeli".

Censimento nella zona industriale bastiola

ti". Ogni anno si cerca di imple
mentare le iniziative e gli stru
menti, attivando nuovi servizi e
promuovendo altre opportunità.
"Quest'anno - sottolinea l'assesso
re - abbiamo elaborato un monito
raggio specifico." Il censimento ha

si' di aprire centinaia di
cantieri, se poi non li con
clude: tra i casi più ecla
tanti, il Monte Frumenta
rio e la Rocca Minore, dove
c'è in atto un contenzioso
con l'azienda".

RECORD DI TURISTI IN CITTA

Assessorato all'Ambiente

Piani di riciclaggio

zasse un'uscita anche sul
parcheggio di Piazza Nuo
va in modo da rendere frui
bile ai turisti lo spazio die
tro l'abside di San Rufino.
E l'amministrazione co
munale fa presto a 'vantar-

ASSISI -Afflusso di turisti record ad Assisi nel ponte di
Ognissanti, che è andato oltre ogni previsione nel
segno evidente degli effetti promossi dalla promozio
ne turistica "culturale e degli incontri". Si delinea
cosi' una tendenza, stando ai commenti degli opera
tori del settore ricettivo, che vedrà, con molta proba
bilità, un +5%, in termini di presenze, alla fine
dell'anno. Questo con indubbi effetti positivi anche
nel settore del commercio, malgrado l'attuale situa
zione economica generale. La ge-stione della viabilità
è stata buona in forza dell'esperienza acquisita dopo i
grandi eventi grazie pure al lavoro svolto dai Vigili
Urbani e Protezione Civile. Sono stati giorni in cui il
picco massimo degli arrivi ha raggiunto 35.000 perso
ne giornaliere. Ma andando avanti di questi passi
certamente occorre mettere in moto altri meccanismi
infrastrutturali a partire dall'accessibilità. Gli ultimi
interventi di opere e progetti vanno in questa direzio
ne come la nascita di altri cantieri che si apriranno a

BASTIA UMBRA -Prosegue il lavoro
che l'assessorato all'Ambiente del
Comune di Bastia Umbra porta
avanti ormai da anni per quanto
riguarda lo smaltimento respon
sabile dei rifiuti. E i risultati sono
buoni. Spiega l'assessore Claudio
Boccali: "Cerchiamo innanzitutto
di sensibilizzare i cittadini. Poi ci
siamo preoccupati di instaurare
una costante e proficua collabora
zione con i vari istituti scolastici al
fine di educare i più piccoli su
queste tematiche.
L'impegno profuso per il raggiun
gimento degli obiettivi ecologici,
ha portato questo assessorato a
creare delle iniziative specifiche,
ideare servizi ad hoc e a cercare
sempre nuove sinergie. Tutto que
sto per ottenere un cambiamento
significativo della mentalità che,
piano piano, si sarebbe tradotta
inevitabilmente in un cambia
mento radicale dei comportamen-
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Pienone per il ponte di Ognissanti
Parla Ricci

Circo efile
tutto aposto
• ASSISI -Sulproblema
del traffico e delle file
causate dall'arrivo del
circo in città è interve
nuto il sindaco Ricci. Il
primo cittadino ha sot
tolineato che "in questi
giorni il Circo, come so
lito, si è collocato in
prossimità del Teatro
Lyrick, all'interno
dell'area destinata a
parcheggio del teatro.
Si è creata qualche fila,
visto la grande quan
tità di automobili, co
me avviene in ogni cit
tà in caso di concomi
tanza di eventi, qual
che cartello circense è
stato apposto sui pali
della luce (solo per
qualche giorno e, in ta
li casi, "manca una
normativa nazionale")
ma il tutto, grazie
all'opera di vigili urba
ni e protezione civile, è
rientrato nella norma
di un territorio che
ospita sei milioni di tu
risti all'anno, con gior
ni nei quali si superano
i 35.000 arrivi".
"Crediamo -spiega Ric
ci - che il sogno del cir
co, uno spettacolo dai
valori antichi, regalato
ai bambini di Assisi
valga bene qualche pic
cola fila e poco disturbo
hanno arrecato anche i
disciplinati amici che
promuovevano gli spet
tacoli alle rotonde. Co
munque, rispettando
come doveroso, le cri
tiche e le opinioni di
tutti, l'appuntamento
con il circo sarà anche
al Lyrick dove approda
Slava (dal 26 al 80 mar
lO 2008) dedicato ai Clo
wn".

turistici potessero scarica
re i turisti in Piazza Mat
teotti, che inoltre andreb
be completamente riquali
ficata. Per quanto riguarda
il percorso meccanizzato,
sarebbe bene che si realiz-

Consiglio mancato per la seconda volta E' forte la polemica accesa dalla minoranza

ASSISI - "Il consiglio è sud
dito della giunta comuna
le": è la dura accusa lancia
ta dal capogruppo dell'Uli
vo Claudio Passeri dopo che
il consiglio comunale di ie
ri sera è saltato per man
canza di numero legale: ai
tre consiglieri assenti della
maggioranza (Almaviva,
Morani e Zibetti), è corri
sposta l'uscita dall'aula
della minoranza, che ha
ritenuto giusto far manca
re il numero legale per de
nunciare le numerose
mancanze della maggio
ranza.
"Il primo consiglio convo
cato 15 giorni fa è saltato
per lo sciopero dei dipen
denti comunali, quest'al
tro è invece saltato perché
la maggioranza non è com
patta, accusa Antonio Lun
ghi, capogruppo dell'Udc.
Come opposizione, vedia
mo tutti i problemi che
hanno fatto implodere la
scorsa maggioranza e che
hanno causato l'uscita del
l'Udc dalla scorsa maggio
ranza".
"E' grave, ha accusato il
capogruppo dell'Ulivo
Claudio Passeri, che la crisi
della maggioranza venga
fatta pesare sul consiglio
comunale". "Questa mag
gioranza vuole fare di Assi
si una città di lustrini e
paillettes, accusa il consi
gliere Edo Romoli riferen
dosi in particolare all'isti
tuzione del riconoscimen
to dello 'Stemma d'oro' ai
cittadini residenti che si
siano distinti per meriti
particolari, mentre tutti i
problemi vengono declas
sati a 'sciocchezze' e 'fan
tasticherie'. Un punto im
portante come piano co
munale di classificazione
acustica è stato relegato al
diciannovesimo posto, a
dimostrazione che non so
no importanti i problemi
della gente quanto le picco
le furbizie. La nostra ri
chiesta di istituire una
commissione di indagine
per accertamenti nella ge
stione delle pratiche edili
zie (concessioni edilizie,
permesso di costruire, au
torizzazioni) e urbanisti
che nel periodo 2001- 2007 ,
periodo in cui l'attuale sin
daco era assessore all'urba
nistica, è stata messa al
ventunesimopunto, eppu
re ancora dall'oggi al do
mani vediamo garage che
si trasformano in abitazio
ni. Per non parlare del fat
to che non ci sia la benché
minima attenzione per tu
rismo' cultura e istruzio
ne, come dimostra il caso
del Centro Studi sul Turi
smo".
E proprio i lavori pubblici,
in particolare la situazione
di piazza Matteotti, sareb
bero stati tra i punti caldi
del consiglio comunale:
"Esiste il problema di cari
co e scarico dei pulman,
spiega il consigliere Lun
ghi, il Comune dovrebbe
rivedere la convenzione
conlaSaba,perchésarebbe
preferibile che i pullman

Flavia Pagliochini
Assisi


